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Правовой статус репатриантов (военнопленных, интернированных, беженцев, мигрантов, оптан-
тов, др.) в конце 1930-х — первой половине 1940-х гг. в Советском государстве регламентировался нор-
мами международных договоров, указами высшего законодательного органа — Президиума Верховно-
го Совета СССР, ведомственными подзаконными актами и нормами Центрального комитета ВКП (б) 
большевиков, специальными нормативными актами центральных органов военного управления, органи-
зационных структур армий, фронтов, текущим законодательством. В статье рассматривается пока-
зательный период с точки зрения сочетания международных и внутригосударственных инструментов 
регулирования правового статуса репатриантов преддверия и начала Великой Отечественной войны.
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военно-стратегические интересы, нормы международного права.
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Th e legal status of the returnees (prisoners of war, internees, refugees, migrants, optants, etc.) at the 
end of the 1930’s — 1940’s in the Soviet Union, according the norms of international treaties, decrees of 
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the supreme legislative body — the Presidium of the Supreme Soviet of the USSR, departmental regula-
tions and standards of the Central Committee of the Russian Communist Party of Bolsheviks, special 
regulations of the central organs of military administration, organizational structures, fronts, the cur-
rent legislation. Th e article discusses the exponential period in terms of a combination of international 
and domestic instruments regulating legal status of returnees threshold and the beginning of the Great 
Patriotic war. 
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